Ciudad de México a 23 de diciembre de 2018. Comunicado de prensa Número 095/2018

LLEVA DIPUTADO DEL PAN MEGA POSADA A COYOACÁN

- Reúne a 3 mil personas en Parque de la CTM Culhuacán Sección VII.
- Pugnará por más recursos a la seguridad en el Presupuesto 2019.

Como cada año, el diputado Héctor Barrera Marmolejo ofreció la tradicional Posada Navideña para festejar esta temporada decembrina junto con familias de Coyoacán y Benito Juárez.

En un ambiente de convivencia, el legislador local del PAN habló de preservar el espíritu de la familia y fomentar principios humanos para evitar colapsos sociales.

Para ello y en su discurso, Barrera se pronunció por recuperar la seguridad en Coyoacán y recordó que durante sus tres primeros meses como diputado del Primer Congreso de la Ciudad, ha promovido puntos de acuerdo e iniciativas en la materia.

De cara a la aprobación del Presupuesto, precisó que su bancada priorizará este rubro siendo una voz de oposición.

"Acompañando en donde tengamos que acompañar, pero siendo disidentes donde no lo sea; estamos a punto de aprobar la Ley de Ingresos, el Presupuesto de Egresos; tiene que ser un gasto responsable a favor de los que habitamos la Ciudad".

Ante más de 3 mil personas reunidas en el área verde de la CTM Culhuacán Sección XII, el panista e integrante de la Comisión de Seguridad Ciudadana detalló que los diputados del PAN no permitirán "gastos superfluos".

"Y de ser así, un servidor tomará las determinaciones y haremos las reservas pertinentes para que se analicen, se discutan en Comisiones Unidas de Presupuesto y Hacienda y podamos sacar el Presupuesto que en verdad necesiten las familias".

Aseguró que la seguridad es un tema demandado por sus vecinos a lo largo de más de 10 años que tiene como gestor ciudadano y ahora como diputado del Primer Congreso de la Ciudad de México, su labor se ha centrado en trabajar para dar respuesta.

Agregó que este tipo de eventos unen a las familias y refuerza la armonía entre vecinos. Héctor Barrera sostuvo que las fiestas navideñas sirven para reflexionar sobre la vida y el futuro de las nuevas generaciones.

Para amenizar la noche de este sábado, se contó con la presentación de una Pastorela y un concierto violín a cargo de un alumno de la Escuela Superior de Música, así como una rifa de regalos.